

# CHEMIN VERS LA MISE À L'ÉCHELLE DES IMPLANTS CONTRACEPTIFS

Retour sur une décennie de progrès

Les achats mondiaux d'implants pour les pays FP 2020 sont passés de 3,9 millions à 10,6 millions au cours de la dernière décennie et devraient augmenter dans les années à venir. Ce graphique raconte une partie de l'histoire du chemin vers la mise en échelle des implants grâce aux efforts coordonnés des donateurs, des partenaires opérationnels, des chercheurs et des gouvernements des pays. Cette analyse a été élaborée par Jhpiego et Impact for Health, dans le cadre du projet Expanding Family Planning Choices (EFPC) (Élargir les choix de planification familiale). Des produits supplémentaires pour l'apprentissage et le partage continus liés à l'introduction d'implants, à la mise à l'échelle et aux meilleures pratiques sont disponibles [ici](#).

